

*Ga, 12.02.2026*

# Entdeckertag an der Schule am Osterfehn

Eltern und Schüler sind für den  
19. Februar eingeladen

**OSTRHAUDERFEHN** - Die Schule am Osterfehn lädt in diesem Jahr wieder zum Entdeckertag ein. Beim Tag der offenen Tür können künftige Schülerinnen und Schüler sowie interessierte Eltern am Donnerstag, 19. Februar, das Lernangebot der Schule kennenlernen. Die Entdeckertour startet um 15 Uhr, bis 17 Uhr stellen

Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte das vielfältige Programm vor. Geplant sind Mitmachangebote, Präsentationen von Unterrichtsergebnissen und ein sportliches Angebot. Zudem gibt es Einblicke in die betreute Freizeit im Rahmen der offenen Ganztagschule. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.